Visite de travail au SGG d'une délégation de la Présidence de la République Islamique de Mauritanie



Dans le cadre des liens d'amitié et de coopération liant le Royaume du Maroc à la République Islamique de Mauritanie, une délégation de l'Unité chargée du suivi de la mise en œuvre des programmes gouvernementaux stratégiques, relevant de la Présidence de la République en Mauritanie, a été reçue au SGG par les hauts responsables de cette institution.

Lors de la séance de travail tenue entre les deux parties mardi 4 octobre 2022, les responsables du SGG ont présenté à la délégation mauritanienne plusieurs exposés portant notamment sur le rôle de cette institution et sur l'organisation et le fonctionnement des pouvoirs publics dans le Royaume en général ; de même la discussion a porté également sur les aspects plus spécifiques intéressant la délégation mauritanienne, à savoir les différents mécanismes juridiques et autres en vigueur au Royaume en matière de suivi et d'évaluation des programmes et politiques publiques.